

# 生徒会通信

第2号

令和2年12月22日

12月に入って厳しい寒さが続き、今年の終わりが近づいてきたと感じられるようになってきました。今年は、コロナなどでいろいろ大変でしたが、皆さんは学校生活楽しめましたか？

## 人権週間

人権とはすべての人間に与えられる基本的な権利です。東高校では、障害のある人への思いやり、互いの違いの尊重など、人権についての作文を放送しました。

これらを聞いて、皆さんはどう感じましたか？思った以上に他人ごとではなく、学校生活においても起こりうる身近な問題だと感じていただけただけでしょうか。また、挨拶運動で、毎朝気持ちのいい声が飛び交った一週間でもありましたね。



## コロナ募金

先月の募金活動にご協力いただき、ありがとうございました。皆さんのご協力により、**28,381円**も集めることができました。これのお金は日本財団に送られ、今大流行している新型コロナのワクチン開発の資金や、コロナに感染してしまった人の隔離施設の運営資金として使われます。今年の募金活動は終わりましたが、来年の募金活動にもご協力よろしくお願いします！



## けやきの木

東高には、たくさんの木が植えられています！その中で、けやきの木がどこにあるのか知っていますか？知らない人も多いと思うので、参考までに図を載せました。ほかにもあるので、ぜひ探して見に行ってください！

▲のところに「けやき」があります

